

下津第一中学校新聞

学校教育目標

「地域と関わりながら主体的に行動し、心豊かにたくましく生きる子どもの育成」

パリ五輪

校長 北東 謙治

オリンピックの光だけでなく陰の報道も流れる中、パリ五輪開幕まで私は比較的冷めた気持ちでその報道を見聞きしていました。しかし、選手達の姿を見て、やはり気持ちは一変しました。大会第1号のメダルに輝いた、女子柔道48キロ級「遅咲きのヒロイン」と称された角田夏実選手の金メダルに思わず歓喜してしまいました。世界の強豪達が「分かっているにもかかわらず【ともえ投げ】に魅了されました。彼女の名前から、「努力」が「夏に実った！」とTVの前で勝手に「見出し」を作ってしまいました。私は、武道や格闘技が好きなので、「投げられてみたい！」本当に純粋にそう思いました。(笑)そしてレスリングでは史上最多の11個のメダル、特に女子は全6階級メダル獲得には、毎日が驚き、興奮の連続でした。改めて興味を持ったのはフェンシングです。男子エペ個人で加納虹輝選手がフェンシングの本場フランスの長身(196cm)ボレル選手との決勝を制した試合は圧巻でした。4個のメダルを取った男女団体戦も見応えがありました。選手らの活躍に「感動」し、「憧れ」を抱き、競技を始める子ども達が増えるのではないのでしょうか。そこから未来のオリンピックも生まれるでしょう。何と「夢」「希望」のあるストーリーでしょう。「ワクワク」します。私が在籍した異中学校の生徒であった南出大伸選手にも「勇気」をもらいました。東京五輪に続き水泳オープンウォーター男子10キロに出場しました。目標の8位入賞はならず15位でした。セヌ川の水質問題の影響もあり、レース前に2人、途中4人が棄権する過酷なレースでした。「けっこう水を飲んだ。ずっと整腸剤を飲んで対策した。レース当日さえ大丈夫なら明日体調不良になっても仕方ない・・・声援が聞けて力になった。素晴らしい場所で泳げて光栄」という潔い彼のコメントに、中学校時代の人なっつこい笑顔を思い出しながら、「私は何を頑張ろうか。」と自分に問わずにはいられませんでした。

さあ2学期、皆さん、もう一度4月の新鮮な気持ちを思い出して、「挑戦」する姿勢で臨みましょう！まずは、2年生の職場体験、そして、全校生徒の大イベント体育祭。全員一丸となって、頑張らしましょう。



7月 美術部作品

◇3年最後の総合体育大会◇～本当にお疲れ様でした～

7月に、3年生最後の海草地方総合体育大会が行われました。バスケットは、4月からの成長がめざましく、第三中学校との前半での接戦は汗を握りました。合同チームでの出場でしたが、下津一中メンバー5人がコートにそろった時は感動がありました。負けはしましたが、伸び率No.1の試合でした。バレーは、これまで勝てなかった亀川中学校に、これしかない！という試合運びで勝利し、県大会出場を果たしました。陸上は、暑い中、自分の

6月 壮行会で力強い抱負を語った運動部キャプテン

迫力のある応援でエールを送ってくれた体育委員

■海草地方中学校総合体育大会

女子バレーボール部 (異中と合同)	準優勝
女子バスケットボール部 (海南中と合同)	3位
男子卓球部	団体戦 準優勝
	個人の部 1位
	2位
	5位
	5位
女子ソフトテニス部	
個人の部	2位
	5位
陸上部	
男子円盤投	1位
男子砲丸投	2位
男子400M	2位
1年男子100M	2位

エントリー種目に全力で挑み、部員全員が県大会出場を果たしました。3年生が出場した最後の400mリレーは見ていて力が入りました。バレーの大会部長であるため、ソフトテニス、卓球は観戦できませんでしたが、ソフトテニス個人戦では3年生が全員県大会に進めてホッとしました。卓球団体は優勝を逃し惜しくも2位で県大会出場となりました。各部、県大会では善戦及ばず、近畿大会出場は叶いませんでした。3年生のみなさん本当にお疲れ様でした。社会体育で、野球、サッカーを続けてきた3年生が2人います。大きな大会を終え、小さい大会を残すのみとなった人、大会はまだ先の人もいます。最後の大会では自分のプレーに集中して有終の美を飾って下さい！

◇救急一般講習 6/28 (金)

下津消防署の方から心肺蘇生法と AED の講習を受けました。学んでくれたと思います。「自分の家族の命を救う！」つもりで話を聞くのが一番です。そして、何回も反復練習をすることです。私も何回も講習を受けていますが、その都度イメージトレーニングをしながら聞くようにしています。「中学生として教える命があること」をしっかり肝に銘じてください。

◇生活衛生業【理容業・クリーニング業】 出前授業【2年生】 7/1 (月)

和歌山県生活衛生営業指導センター主催で「生活衛生業」の出前授業をしていただきました。飲食業、理容業、美容業、旅館ホテル業、クリーニング業などは「生活衛生業」と呼ばれています。今年も、理容業でカットやパーマ、バリカン体験、クリーニング業ではアイロンがけ体験をさせていただきました。8月末の職場体験に向けて良い刺激を受けてくれたと思います。

◇生徒総会 7/5(金)

熱中症対策で、リモートでの生徒総会となりました。急な変更でしたが、全員が素晴らしい対応力を見せてくれました。発言内容をしっかり頭に入れて、正面を向いて堂々と話す姿に「さすが中学生！」と頼もしく感じました。近い将来、皆さんはより良い学校生活から、より良い社会生活を送ることを考えなくてはなりません。今、いろんな考えに触れて、「**【自分事】として、しっかり考える力**」を身に付けてください。皆さん、**これから誇る下津一中となるよう、よろしくお願ひします。**お疲れ様でした。



9月・10月の行事予定

9月

- 8日(日) 共同作業・お弁当
- 9日(月) 振替休業日
- 15日(日) 海草地方新人大会(陸上競技)
- 16日(月) 敬老の日
- 23日(月) 秋分の日
- 25日(水) 体育祭予行
- 28日(土) 体育祭(雨天順延)・お弁当
- 29日(日) (体育祭予備日・お弁当)
- 30日(月) 振替休業日

10月

- 1日(火) お弁当
(体育祭順延の場合、振替休業日)
- 3日(木) 3年生復習テスト
- 4日(金) 英検
- 5日(土) 下津小学校運動会
海草地方新人大会(バスケット)
- 6日(日) 海草地方新人大会(バスケット)
- 10日(木) 中間考査発表
市Pバレー練習(一中体育館)
- 11日(金) 生徒会立会演説会
- 12日(土) 海草地方新人大会
(バレー、ソフトテニス、卓球)
県新人大会(陸上競技)
- 13日(日) 海草地方新人大会
(バレー、ソフトテニス)
- 17日(木) 市Pバレー練習(一中体育館)
- 20日(日) 市Pバレーボール大会
- 21日(月) 中間考査
- 22日(火) 中間考査 情報モラル教室
- 26日(土)・27日(日) 下津総合文化祭
- 28日(月) 海草地方英語発表会(ノビノス)
- 29日(火) 3年生 思春期体験学習

小学校プール清掃 6/18(火)

中学校から2年生22名、ALTの先生を含む教員6名がプール掃除に参加しました。

生徒会 セタイイベント 執行部企画のもと、生徒、職員の「願い事」を笹に託し、粟嶋神社に奉納させていただきました。



水泳授業 7月3日(水)から始めました。1年生が、なかなかレベルの高い泳ぎを見せてくれました。



租税教室 7/3(水)

税の仕組みや税が社会に果たす役割を学びました。社会の授業では「税の作文」も頑張って仕上げてください。